

NOVEDADES EN ARROZ

La cáscara del arroz encuentra un uso comercial en componentes de vehículos

La compañía Ford está tratando de ampliar el uso de una resina creada a partir de la cáscara de arroz en la producción de sus vehículos. Ford anunció en agosto que iba a comenzar a utilizar la cáscara de arroz en lugar de talco en la resina que utiliza para el recubrimiento de plástico protector de los arneses eléctricos en la camioneta F-150 2014. El peso, el coste, y la durabilidad del producto no se han modificado por el uso de cáscaras de arroz. Esta noticia fue seguida por el anuncio de que la compañía estudiará la aplicación de la resina a base de arroz en otros vehículos de Ford, así como otras aplicaciones, como en piezas de arneses no visibles.

En agosto, el director global de Ford de asuntos ambientales y de sostenibilidad de los vehículos dijo que se necesitarían al menos 45000 libras (20.4 toneladas) de cáscara de arroz en el primer año para hacer la transición de las camionetas de la serie F a la resina a base de arroz. Las cáscaras provienen de granjas de Arkansas, que normalmente descartar la cáscara.



Tailandia propone sistemas de trueque con China de arroz por ferrocarriles



El gobierno de Tailandia ha propuesto tener un sistema de trueque con China que permitirá a Tailandia exportar arroz a China a cambio del desarrollo de los sistemas ferroviarios en Tailandia por parte de China. Tailandia y China están trabajando actualmente en un proyecto ferroviario para conectar la provincia de Yunnan de China a Laos y Tailandia. El gobierno tailandés quiere proporcionar arroz a China, actualmente el mayor importador de arroz del mundo, a cambio de que China desarrolle los sistemas ferroviarios de Tailandia. El sistema

de trueque propuesto ayudará a Tailandia a vender sus excedentes de alrededor de 15 millones de toneladas de arroz y ganar dinero regularmente para financiar su programa de hipotecas del arroz. La medida también protegerá las exportaciones de arroz de Tailandia de la volatilidad de su moneda frente al dólar de EE.UU. Se espera que China importará alrededor de 3.5 millones de toneladas de arroz este año, sobre todo de Vietnam y Pakistán, debido a los bajos precios. Los precios del arroz de Tailandia comenzaron a bajar drásticamente desde julio y se espera que toquen fondo en noviembre, cuando la recolección de la cosecha principal llegue a su máximo. Recientemente, el gobierno de Tailandia afirmó que China ha acordado la compra de alrededor de 1.2 millones de toneladas de arroz en un acuerdo de gobierno a gobierno, pero China hasta el momento no ha confirmado el acuerdo. El coste de enviar mineral de hierro, carbón y granos a lo largo de la costa de China subió a un máximo de 18 meses a medida que las importaciones de materias primas impulsaron una mayor demanda de buques oceánicos de carga seca.